

union und die Volksdemokratien mit Hilfe der reaktionären Elemente in Westdeutschland den Geist des Chauvinismus und des Faschismus wieder zu erwecken, der 1939 zum Hitlerüberfall auf das französische Volk geführt hatte.

Der von den amerikanischen Imperialisten erzwungene Atlantikpakt bildet eine Gefahr auch für die nationale Sicherheit und die Interessen Frankreichs. Er beruht auf dem Einsatz eines remilitarisierten und renazifizierten Westdeutschlands nicht allein gegen den Osten, sondern auch gegen die Freiheits- und Friedensbewegung des französischen Volkes.

Die Errichtung der Deutschen Demokratischen Republik hingegen entspricht, weil sie ein schwerer Schlag gegen die Kriegspläne der Imperialisten ist, auch den Interessen der französischen Werktätigen und des gesamten französischen Volkes. Die in der Deutschen Demokratischen Republik verkörperten politischen Kräfte des deutschen Volkes werden alle ihre Anstrengungen daransetzen, um die Kriegspläne der Weltimperialisten und ihrer deutschen Helfershelfer in Westdeutschland zunichte zu machen und um einen neuen Weg in den Beziehungen unserer beiden Völker zu beschreiten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird ihre Anstrengungen verdoppeln, um die Einheit der Arbeiterbewegung herzustellen, um das demokratische Deutschland in die große internationale Front der für Frieden, Freiheit und Demokratie kämpfenden Völker einzureihen.

Der Sieg ist uns gewiß, weil an unserer Seite die große unbezwingbare Sowjetunion mit ihrem Führer Generalissimus Stalin und die in allen Ländern stärker werdende Bewegung der Völker gegen imperialistische Versklavung und für den Frieden stehen.

Es lebe der gemeinsame Kampf der friedliebenden Kräfte in Deutschland und Frankreich gegen den Atlantikpakt, gegen die Kriegstreiber gegen die Sowjetunion, für die Sicherung des Friedens!

Es lebe die mächtige, friedliebende Sowjetunion und ihr großer Staatsmann Generalissimus Stalin.

Es lebe die große französische Arbeiterbewegung und ihre Kommunistische Partei!

Es lebe die Deutsche Demokratische Republik!

Politbüro der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Botschaft des Politbüros vom 22. Oktober 1949